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Zitat von weam 

Das Problem bei Mühl ist v.a., dass er im Gegensatz zu Löwen sich noch nicht endgültig
durchgesetzt hat. Macht die Verhandlung nicht einfacher, siehe Kammerbauer.

Mühl äussert sich zumindest bisher so, dass er natürlich längerfristig das Ziel hat sich
durchzusetzen, aber selbst weiss dass er erstmal viel lernen und sich verbessern will.

Scheint also von seiner Grundeinstellung geduldiger zu sein was die Wahrscheinlichkeit erhöht
erstmal beim Club weitere Schritte zu gehen.
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